

Definitivo: Santiago no recibirá a la Fórmula E en 2022

La serie de monoplazas eléctricos más relevante del planeta no volverá a Chile durante 2022. La Fórmula E comunicó ayer el calendario de 16 carreras para la próxima temporada y el país no está considerado.

El proceso de cambio de mando en la alcaldía de Santiago, que asumió Irací Hassler, fue determinante. Así lo explica el director de la competición, Alberto Longo: “La alcaldesa había tomado posesión del cargo hace prácticamente una semana y en algo que es completamente comprensible, la Fórmula E no era prioridad para discutir. Desafortunadamente, nosotros teníamos un plazo fatal para anunciar el calendario”.

Longo aclara que Santiago tiene chances de volver al circuito en 2023. “Es una posibilidad grande. El problema es que ya hay muchas ciudades candidatas y al final las decisiones hay que tomarlas rápido. El 22 de julio tengo una audiencia con la alcaldesa. Espero que tengamos la misma relación que con Felipe (Alessandri, exalcalde) y si Dios quiere, que la Fórmula E vuelva cuando podamos”.